

# Por riesgo de infecciones podrían cerrar las primarias y secundarias

**ALERTA**

- ▶ Las autoridades delegacionales y de la SEP definirán mañana su situación
- ▶ En las colonias Zona Escolar y Cuau-tepec se quedan esperando visita de Ebrard

[ JOSUÉ HUERTA ]

Existe la posibilidad de que las siete escuelas afectadas por la **inundación** en Gustavo A. Madero no funcionen normalidad ante el riesgo de que los alumnos se enfermen, informó el director general de Jurídico y Gobierno de la demarcación, Rafael Bustamante.

El funcionario aseguró que mañana miércoles sostendrá una reunión con autoridades de la Secretaría de Educación, quienes determinarán si hay condiciones higiénicas para que los niños y adolescentes tomen clases en las primarias y secundarias de la zona.

“Desde hace tres días nosotros (la delegación Gustavo A. Madero) llevamos a cabo la limpieza de las escuelas, pero será la SEP quien diga si se pueden ocupar o no”, dijo.

Y es que de acuerdo con los padres de familia, si bien se lavaron los pisos de algunos de los centros educativos, gran parte del mobiliario ni siquiera se desinfectó.

**INCONFORMIDAD.** Luego de que el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, no asistiera a la zona afectada por la **inundación** del viernes pasado en la delegación Gustavo A. Madero, los damnificados cerraron ayer la calle principal para exigir que el titular del Ejecutivo local llegue al lugar para escuchar sus

demandas.

Desde temprano los vecinos de las colonias Zona Escolar y Cuau-tepec escucharon que Ebrard Casaubon realizaría un recorrido en el lugar afectado, pero cuando dieron las 15:00 horas y no llegó bloquearon la avenida Emiliano Zapata.

Con ello saturaron el tránsito en las vialidades cercanas, por lo menos hasta el cierre de esta edición.

Sin embargo, consiguieron que la delegación Gustavo A. Madero llevara **agua** a través de pipas a las cientos de casa que no cuentan con suministro desde que ocurrió la **inundación**.

Aunque otra de las peticiones de los afectados fue que las casas fueran desinfectadas y fumigadas, se les indemnizara por la pérdida de sus bienes materiales, y que las siete escuelas de la zona no fueran reabiertas hasta que se garantizará la higiene en cada una de ellas.

Muchas familias se quejaron ayer de que el Gobierno del Distrito Federal aún no les entrega colchonetas, razón que los ha obligado a dormir en el suelo o en colchones semihúmedos.

De hecho ayer fue una empresa telefónica, única que ha repartido cobijas, colchonetas y despensas a algunos afectados.



Fecha 03.11.2009	Sección Ciudad	Página 12
---------------------	-------------------	--------------

## En 15 días verificarán estado del hospital materno

Debido a que el Hospital Materno Infantil de Cuauhtepac, en la delegación Gustavo A. Madero, sufrió severos daños en su inmobiliario y equipo médico por la **inundación** que provocó la **tromba** del pasado viernes, las autoridades estimaron que el lugar no podrá ser reabierto antes de 15 días.

De acuerdo con el director de esta clínica de la Secretaría de Salud del Gobierno del Distrito Federal, Jesús Alberto Martínez Cervantes, las afectaciones más serias se encuentran en las áreas de rayos X, laboratorios, quirófano y colposcopia, sin que se tenga hasta el momento el monto exacto de las pérdidas.

Manifestó que por la **inundación** de aguas negras en el interior del hospital de Cuauhtepac, no se descarta la posibilidad de contaminación de consultorios, equipo o incluso quirófano, por lo que aseguró que dentro de los próximos 15 días se realizará un análisis para detectar bacterias que pudieran perjudicar la salud de los usuarios.

“Hasta que estemos seguros que todas las áreas afectadas estén limpias reabriremos”, señaló el director.

Ayer durante todo el día, personal de limpieza y de cuadrillas del Gobierno del Distrito Federal continuaban con las labores de

aseo de la clínica a puerta cerrada, mientras que policías de la Secretaría de Seguridad Pública del DF verificaban que nadie se acercara.

Decenas de camiones entraban para recoger los materiales que la **lluvia** echó a perder.

El Hospital Materno Infantil de Cuauhtepac funciona las 24 horas y los 365 días del año, y es el más cercano a las colonias marginadas de las zonas altas de la delegación Gustavo A. Madero.

De ahí que muchos usuarios estén preocupados de no recibir las consultas que tenían programadas, tal es el caso de María Elena Mendoza, una joven embarazada de 19 años que tenía ayer una cita al estar en el penúltimo mes de gestación.

Una unidad médica móvil del Gobierno del Distrito Federal que se encuentra justo en frente de este hospital, es la que atiende a una gran parte de pacientes de la clínica, siempre y cuando se trate de un caso sencillo.

Y es que de lo contrario, remiten a los pacientes a clínicas cercanas, también de la Secretaría de Salud local, como las clínicas de Ticomán, La Villa, Inguarán o Juárez. *(Josué Huerta)*

Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



FRANCISCO HUERTA

**CIERRE.** El hospital materno infantil de Cuatepec sufrió serios daños en las áreas de rayos X, laboratorios, quirófanos y colposcopia, por lo que tardará su reapertura.